

# 山梨の菓将たちが『兵糧丸』を創作!!

## ACTIVE KUMIAI

山梨県菓子工業組合（志村武彦理事長）は、甲斐の新しい銘菓『武田兵糧丸』（商標登録済…平成21年12月7日）を開発した。

「兵糧丸」とは、戦国時代の武将が戦場で用いていた携帯用保存食を言い、この

「兵糧丸」を現代風に、栄養豊富で美味しい、誰もが食べやすいお菓子に仕立てられた。今回再現された『武田兵糧丸』は、組合統一のネーミングで、商品は各自戦国時代の兵糧丸の材料は、そば粉、餅粉などの粉類、



製作イメージ

キビ、きな粉などの穀類、松の実、胡桃、柿の葉などの木の实、豆類、人参、梅干、卵、砂糖、生姜、竹炭・みそ・酒など地元の健康野菜等を原料としている。山梨の菓将たちが各々のこだわりの銘菓は、武田24将にちなんで創作され、24将隊食それぞれ味も形も違うのも特徴である。

なお、商品のデビューは、4月10、11日の二日間に行われる第40回信玄公まつり特設ブースと、12日の武田24将騎馬行列で（武田神社）で販売する。一同に味を楽しむのは、この3日間の特設ブースのみとなるので、ぜひこの機会に甲斐の新しい銘菓『武田兵糧丸』をお求めを。

## TOPICS



巾着用

その後は、セット品については、当中央会が県内外のイベントに販売し、単品については製造業者が時点のみで販売する予定。